



Mein Name ist Elisabeth Sussiek- Sorajic Sonderpädagogin. Ich bin seit 2000 Mitglied in der GEW. Seit 1998 arbeite ich als Sonderpädagogin und war bereits an Schulen mit verschiedenen Förderschwerpunkten sowie in der Inklusion tätig. Aktuell arbeite ich an einer Förderschule mit dem Förderschwerpunkt Lernen in Köln und bin in der Fachgruppe „Sonderpädagogische Berufe“ aktiv.

Seit 2 Jahren sind meine Tandempartnerin Katrin Leineweber und ich Mitglied im Geschäftsführenden Vorstand des Stadtverbands Köln und stellen uns erneut zur Wahl. Seit 2022 bin ich ordentliches Mitglied im Bezirkspersonalrat der Förder- und Klinikschulen Köln

Mit ist es ein Anliegen, den Arbeits- und Gesundheitsschutz aller Lehrkräfte mit gewerkschaftlichen Kräften zu stärken. Viele Kolleg*innen fühlen sich aufgrund vielfältiger Belastungssituationen nicht gesehen und somit wertgeschätzt. Mit Hilfe der GEW gelingt es, aktuelle Missstände, Arbeitskreise und Fortbildungen hierzu in den Blick zu nehmen.

Nach den Erfahrungen der letzten Jahre halte ich es für unabdingbar, dass Menschen sich eindeutig zu antidemokratischen Haltungen und Verhalten positionieren. Mit Hilfe der GEW kann ich Kolleg*innen auf entsprechende Fortbildungen und Netzwerke hinweisen. Als Mitglied des Geschäftsführenden Vorstands in Zusammenarbeit mit dem DGB ist es mir möglich, mich „hautnah“ und in diesem Feld zu engagieren.

Für alle genannten Bereiche möchte ich mich weiterhin als Mitglied des geschäftsführenden Vorstands des Stadtverbands Köln einsetzen.